

## **Etude ASIP Santé « Usages et besoins d'identification et d'authentification des professionnels en établissement de santé » - Juin 2017**

09/06/2017

« Les systèmes d'information de santé étant de plus en plus ouverts et communicants, la protection des données de santé à caractère personnel qu'ils contiennent constitue plus que jamais un enjeu majeur de la politique publique de santé numérique. Cette protection nécessite la mise en œuvre d'une authentification forte des professionnels de santé, dans le respect du référentiel d'authentification des acteurs de santé de la politique générale de sécurité des systèmes d'information de santé (PGSSI-S). »

De juillet 2016 à février 2017, l'ASIP Santé a mené une étude sur les usages et les besoins d'identification et d'authentification des professionnels en établissements de santé, en centrant plus particulièrement l'analyse sur les établissements publics dans le cadre de la mise en place des GHT. Après avoir rappelé le contexte, ce rapport présente une synthèse des constats de l'étude et énonce une série de recommandations. Il est soumis à commentaire jusqu'au 15 octobre 2017.